EL MERCURIO

Fecha: 04/09/2024 Audiencia: 66.983 Sección: ACTUALIDAD \$513.058 Tirada: 20.174 Frecuencia: 0

Vpe: \$2.224.625 Difusión: Vpe pág:

19.138 Vpe portada: \$2.224.625 Ocupación: 23,06%



Pág: 3



PDI busca a 2 sicarios venezolanos prófugos tras megaoperativo contra Tren de Aragua

VIÑA. "Son sujetos altamente peligrosos", dijo fiscal Uribe. Dieciséis imputados quedaron en prisión preventiva.

os sicarios venezolanos pertenecientes a una facción del Tren de Aragua que operaba en sectores céntricos de Viña del Mar son intensamente buscados por la Policía de Investigaciones (PDI). luego que su captura no pudiera ser concretada en el megaoperativo desarrollado el pasado 29 de agosto en la Ciudad Jardín, Villa Alemana y Limache, con el obietivo de desbaratar a esta célula denominada Tren del Mar.

Así lo informó ayer el fiscal jefe de la Unidad Regional de Análisis Criminal y encargado del Equipo de Crimen Organizado y Homicidios (ECOH), José Uribe, al detallar la formalización desarrollada el lunes en el Tribunal de Garantía de Viña del Mar contra 16 miembros de esta banda criminal, 13 de los cuales quedaron en prisión preventiva al finalizar el procedimiento esa jornada, mientras que este martes la Corte de Apelaciones acogió la apelación del Ministerio Público para imponer la misma cautelar a los otros tres involucrados. De ellos, 13 son venezolanos, uno cubano y dos chilenos.

En tanto, otro sujeto formalizado el lunes a raíz de este procedimiento quedó con arresto domiciliario parcial. En cuanto a su rol, el persecutor explicó que "no era parte de esta organización, sino que fue formalizado por delitos conexos. De hecho, incluso se generó una nueva causa".

Cabe precisar que la Fiscalía formalizó a los 16 miembros del Trendel Mar por tráfico de estupefacientes, infracción a la Ley

"Tenían labores de brazo armado de la organización, comúnmente denominados como sicarios".

José Uribe Fiscal jefe de la Unidad Regional de Análisis Criminal y ECOH

de Control de Armas, lavado de activos, asociación ilícita para cometer delitos de tráfico de sustancias ilícitas y homicidio calificado.

Y es por este último delito que se busca a los dos venezolanos prófugos, quienes "tenían labores de brazo armado de la organización, comúnmente denominados como sicarios, que están actualmente prófugos. Los tenemos identificados y están siendo intensamente por la Policía de Investigaciones", precisó Uribe.

VINCULACIÓN

Se indaga su vinculación con tres homicidios perpetrados el 19 de noviembre de 2023 bajo el puente Libertad, el 7 de abril de este año en la intersección de la calle Arlegui con Ecuador y el 13 de julio pasado en el sector de Villa Independencia.

"Esperamos la cooperación de la comunidad al respecto. Se van a difundir también sus imágenes para efecto de cualquier información, debido a que son sujetos altamente peligrosos y entendemos que su captura debiera dar mayor tranquilidad a la comunidad", agregó el persecutor. 03